

KVD Hahlen wies darauf hin, dass die Vorlage im Wesentlichen der im Kreistag sowie im Finanzausschuss vorgelegten Vorlage entspräche. Man habe einige Kürzungen vorgenommen und Ergänzungen hinsichtlich des geplanten Zeitablaufs der Projekte hinzugefügt.

Der Vorsitzende äußerte den Eindruck, dass die für den Neubau des Bürogebäudes in Eitorf kalkulierten Kosten aus seiner Sicht großzügig kalkuliert seien.

KVD Hahlen konnte nicht ausschließen, dass dieser Eindruck entstehe, die dargestellten Kosten würden bisher aber nur auf einer Berechnung nach dem Baukostenindex (BKI) beruhen. Auch sei das Grundstück für die Baumaßnahme noch nicht erworben, dies sei nunmehr der wichtigste Schritt. Man werde kurzfristig einen Planer beauftragen. Wenn die Entwurfsplanung vorliege, könnten präzisere Aussagen zu den Kosten getroffen werden.